

Abstrak

Daru Sukma Syahrul Ramadhan Penanggulangan Tindak Pidana Penyeludupan Hewan yang di Lindungi di Wilayah Hukum Kepolisian Daerah Jawa Barat.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya tindak pidana penyeludupan hewan yang dilindungi yang marak terjadi di wilayah Kepolisian Daerah Jawa Barat. Mengingat banyak hewan yang terancam punah karena perburuan liar, perdagangan secara ilegal, dan penyeludupan hewan yang dilindungi sehingga dari perilaku manusia tersebut sangat merugikan keseimbangan ekosistem makhluk hidup di alam hewan yang dilindungi tersebut terancam punah karena ulah sekelompok manusia yang tidak bertanggung jawab.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui penanggulangan tindak pidana penyeludupan hewan yang dilindungi di wilayah hukum Kepolisian daerah Jawa Barat, untuk mengetahui kendala dalam penanggulangan tindak pidana penyeludupan hewan yang dilindungi di wilayah hukum Kepolisian daerah Jawa Barat, dan untuk mengetahui upaya penanggulangan tindak pidana penyeludupan hewan yang dilindungi di wilayah hukum Kepolisian daerah Jawa Barat.

Penelitian ini menggunakan kerangka pemikiran diantaranya adalah teori negara hukum sebagai *grand theory* yang membahas konsepsi Negara hukum dengan paham legisme bahwa hukum identik dengan Undang-Undang sehingga ada kepastian hukum., *middle theory* yang digunakan teori penegakan hukum karena hukum merupakan perintah untuk mengatur masyarakatnya, dan *apply theory* menggunakan teori konservasi sumber daya alam hayati teori ini bertujuan mewujudkan kelestarian sumber daya alam hayati beserta ekosistemnya agar bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan kualitas hidup manusia.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif analisis yakni dengan cara mengumpulkan data, mempelajari, menganalisis peraturan undang-undang yang berkaitan dengan negara hukum, penegakan hukum dan sumber daya alam hayati serta memaparkan data-data yang didapat dari hasil analisa peraturan perundang-undangan dan wawancara dari pihak akademis dan praktisi. Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis normatif dengan jenis penelitian kualitatif.

Hasil penelitian ini terkait dengan penegakan tindak pidana penyeludupan hewan yang dilindungi di wilayah hukum Kepolisian Daerah Jawa Barat, kendala yang terjadi di lapangan dalam menanggulangi tindak pidana hewan yang dilindungi, dan upaya yang dilakukan dalam menanggulangi tindak di wilayah hukum Kepolisian Daerah Jawa Barat secara preventif dan represif

Kata Kunci: Penegakan Hukum, Penyeludupan, Penanggulangan Kejahatan

Abstract

Daru Sukma Syahrul Ramadhan *Countermeasures for Protected Animal Smuggling Crimes in the Jurisdiction of the West Java Regional Police.*

This research was motivated by the crime of smuggling protected animals that is rampant in the West Java Regional Police area. Considering that many animals are endangered due to poaching, illegal trade, and smuggling of protected animals, so that human behavior is very detrimental to the balance of the ecosystem of living things in nature, these protected animals are endangered due to the actions of a group of irresponsible humans.

The purpose of this study is to find out the countermeasures of the crime of smuggling animals protected in the jurisdiction of the West Java Regional Police, to find out the obstacles in the countermeasures of the crime of smuggling of protected animals in the jurisdiction of the West Java Regional Police, and to find out the efforts to overcome the crime of smuggling of protected animals in the jurisdiction of the West Java Regional Police.

This research uses a framework of thought, including the theory of the state of law as a grand theory that discusses the conception of the state of law with the understanding of legalism that law is identical to the law so that there is legal certainty., the middle theory which uses the theory of law enforcement because the law is an order to regulate its society, and apply theory using the theory of conservation of biological natural resources, this theory aims to realize the preservation of biological natural resources along with ecosystem in order to improve the welfare of the community and the quality of human life.

The research method used is a descriptive method of believe analysis by collecting data, studying, analyzing laws and regulations related to the state of law, law enforcement and biological resources and presenting data obtained from the results of analysis of laws and regulations and interviews from academics and practitioners. This research approach uses a normative juridical approach with a qualitative type of research.

The results of this study are related to the enforcement of the crime of smuggling of protected animals in the jurisdiction of the West Java Regional Police, the obstacles that occur in the field in tackling the crime of protected animals, and the efforts made in tackling the crime in the jurisdiction of the West Java Regional Police in a preventive and repressive manner.

Keywords: *Law Enforcement, Smuggling, Crime Prevention*

الملخص

التدابير المضادة لجرائم تهريب المحمية في الولاية القضائية للشرطة دارو سوكما سياهرول رمضان الإقليمية في جاوة الغربية

كان الدافع وراء هذا البحث هو جريمة تهريب المحمية المتفشية في منطقة شرطة جاوة الغربية الإقليمية بالنظر إلى أن العديد من مهددة بالانقراض بسبب الصيد غير المشروع والتجارة غير المشروعة وتهريب المحمية ، بحيث يكون السلوك البشري ضارا جدا بتوازن النظام البيئي للكائنات الحية في الطبيعة ، فإن هذه المحمية مهددة بالانقراض بسبب تصرفات مجموعة من البشر غير المسؤولين.

الغرض من هذه الدراسة هو معرفة التدابير المضادة لجريمة تهريب المحمية في الولاية القضائية لشرطة جاوة الغربية الإقليمية ، ومعرفة العقبات في التدابير المضادة لجريمة تهريب المحمية في ولاية شرطة جاوة الغربية الإقليمية ، ومعرفة الجهود المبذولة للتغلب على جريمة تهريب المحمية في ولاية جاوة الغربية الإقليمية بوليس

يستخدم هذا البحث إطارا فكريا منها نظرية دولة القانون كنظرية كبرى تناقش مفهوم دولة القانون مع فهم الناموسية بأن القانون مطابق للقانون بحيث يكون هناك يقين قانوني، والنظرية الوسطى التي تستخدم نظرية إنفاذ القانون لأن القانون أمر لتنظيم مجتمعه، وتطبيق النظرية باستخدام نظرية الحفاظ على الموارد الطبيعية البيولوجية ، تهدف هذه النظرية إلى تحقيق الحفاظ على الموارد الطبيعية البيولوجية جنبا إلى جنب مع النظام البيئي من أجل تحسين رفاهية المجتمع ونوعية الحياة البشرية

منهج البحث المستخدم هو طريقة وصفية لتحليل الاعتقاد من خلال جمع البيانات ودراسة وتحليل القوانين واللوائح المتعلقة بدولة القانون وإنفاذ القانون والموارد البيولوجية وتقديم البيانات التي تم الحصول باستخدام هذا النهج البحثي . عليها من نتائج تحليل القوانين واللوائح والمقابلات من الأكاديميين والممارسين منها قانونيا معياريا مع نوع نوعي من البحث

ترتبط نتائج هذه الدراسة بإنفاذ جريمة تهريب المحمية في الولاية القضائية لشرطة جاوة الغربية الإقليمية ، والعقبات التي تحدث في الميدان في التصدي لجريمة المحمية ، والجهود المبذولة في معالجة الجريمة في ولاية شرطة جاوة الغربية الإقليمية بطريقة وقائية وقمعية

منع الجريمة ,التهريب ,إنفاذ القانون :الكلمات المفتاحية